

KATA PENGANTAR

Puji syukur penelitian panjatkan atas kehadiran Allah SWT, karena atas berkat dan rahmat-Nya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing, yang telah memotivasi peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terimakasih kepada berbagai pihak dan peneliti mengucapkan rasa syukur yang mendalam kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat dan kemudahan selama mengerjakan skripsi ini.

Terimakasih kepada Drs. Budiman Rajagukguk, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan ibu Dra. Siti Rohmi Yulianti, M.Pd., selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan waktu tulus ikhlas meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk dapat membimbing peneliti dengan penuh kesabaran. Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si., serta Dr. Gantina Komalasari, M.Psi selaku Dekan I dan Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian. Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd., serta Bapak Drs. Julius Sagita, M.Pd., selaku Ketua Program Studi dan Sekretaris Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing peneliti dalam segala hal.

Terimakasih atas dukungan moril dan materil serta doa yang telah dipanjatkan kepada kedua orang tua peneliti, Bapak Salim Bachtiar dan Ibu Hindun yang telah mengajarkan banyak hal kepada peneliti, serta kakak saya Indah Yulianti dan adik saya Khairunnisa Salsabilla. Serta keluarga terdekat peneliti antara lain Om Soleh, Bibi Anah, Aa Awang, Fauzan, dan Yulia yang penuh kesabaran telah mendukung dan mendo'akan peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih juga peneliti ucapkan kepada Bapak Kushari, S.Pd, MM., selaku Kepala Sekolah SDN Jati 03 Pagi Jakarta Timur dan Ibu Dewi Paryani, S.Pd serta Ibu Badrun Atmaniah, S.Pd yang telah memberikan izin dan membimbing peneliti selama proses penelitian berlangsung. Serta saya ucapkan terimakasih kepada Bidikmisi UNJ yang telah memberikan Beasiswa kepada Saya sehingga Saya dapat menyelesaikan studi Saya Selama 8 semester mengikuti perkuliahan di UNJ.

Terimakasih yang saya ucapkan khusus kepada Citra Trianda dan Rofiqoh yang bersedia bertukar saran kepada peneliti. Terimakasih untuk sahabat-sahabat tercinta peneliti Citra, Femi, Tiara, Adhika, dan Kiky dan kelas B Reguler 2012, serta sahabat peneliti di rumah Waode, Ana, Novi, Tomo, Latifah, Vivi, Neya, Rahmawati dan teman-teman peneliti yang tidak dapat disebutkan namanya satupersatu, terimakasih tak henti-hentinya telah memeberikan semangat, informasi, dukungan, bantuannya kepada peneliti.

Mudah-mudahan skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak di dalam maupun di luar dunia pendidikan, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta,26 Mei 2016

Peneliti,

Salmiati